

Abri de bus métamorphosé à Bézues-Bajon

Une rencontre avec une artiste peintre locale, un abribus anonyme, ancien pont-bascule, et l'idée de réhabiliter ce lieu devenait une évidence.

Le projet de la mairie était de représenter l'identité du village en ce lieu : blason de la commune, lac de l'Astarac, murs en mottes de terre cuite et galets, paysages et faune locale.

Projet merveilleusement réalisé en trompe l'oeil par Nathalie Virazels !

Gageons que nos écoliers à l'attente de leur bus scolaire auront plaisir à contempler ces œuvres et que chacun ait à cœur de les respecter !



